

## FUNDACIÓN A LA PAR Y LA ASOCIACIÓN DE CARGADORES DE ESPAÑA (ACE) SUMAN FUERZAS POR UNA SOCIEDAD SOLIDARIA Y SENSIBLE A LA DIVERSIDAD

*La entidad que preside Almudena Martorell suma con la ACE un importante aliado a su misión por la participación de las personas con discapacidad intelectual en la sociedad y la consecución plena de sus derechos y confía en que se traduzca “en un espaldarazo al empleo con discapacidad intelectual” tras la crisis de la pandemia.*



*Carlos Castán y Almudena Martorell en un instante de la firma del convenio.*

- EL CONGLOMERADO ACE TIENE COMO ASOCIADOS A EMPRESAS DESTACADAS DEL ÁMBITO NACIONAL E INTERNACIONAL, DE FUERTE COMPROMISO SOCIAL. HOY HA CELEBRADO SU XV ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA EN LAS INSTALACIONES DE A LA PAR.
- EL ACUERDO COMPROMETE A AMBAS ENTIDADES A COLABORAR EN LAS RESPECTIVAS ACCIONES, TANTO LAS DE SOPORTE LOGÍSTICO Y SUMINISTROS COMO LAS RELATIVAS A SENSIBILIZACIÓN SOCIAL.
- DESDE A LA PAR, COINCIDEN EN EL BENEFICIO DE “REMAR JUNTOS”. “HAY QUE APLICAR LO APRENDIDO DURANTE LA PANDEMIA PARA QUE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL NO SUFRAN ESPECIALMENTE LA SALIDA DE LA CRISIS EN MATERIA DE DERECHOS COMO EL EMPLEO.”

*Madrid, a 15 de noviembre de 2021. En la mañana de este lunes, Fundación A LA PAR y la Asociación de Cargadores de España (ACE) han suscrito un convenio de colaboración por el que ambas entidades se comprometen a dar apoyo y difusión a las actividades mutuas.*

*Con anterioridad a la firma del convenio, ha tenido lugar la celebración de la XV Asamblea General Extraordinaria de la ACE, con presencia de asociados y medios del sector, que ha constituido la primera piedra de este acuerdo de colaboración mutua entre la asociación de empresas logística y la ONG y que se ha desarrollado en una de las salas destinadas a formación laboral de la Fundación A LA PAR.*

*A continuación, se ha procedido al acto de la firma de convenio en el que han participado Carlos Castán, Presidente de la AEC y Nuria Lacaci, Secretaria General de la ACE y en representación de A LA PAR, Almudena Martorell, presidenta de esta institución madrileña.*

*El convenio firmado este lunes convierte de ahora en adelante a la Fundación A LA PAR en aliado de la ACE en aquellos procesos logísticos o de la cadena suministro que incorporen acento social. Muy especialmente cuando éstos sean coincidentes con la misión de A LA PAR en favor de la inclusión de las personas con discapacidad intelectual en la sociedad.*

*De igual forma, la Asociación de Cargadores de España ACE se compromete con esta firma a respaldar las acciones que puedan derivarse de la actividad de la Fundación A LA PAR y a dar difusión de las iniciativas que emprenda esta ONG entre sus asociados y en sus canales de comunicación propios. El altavoz potencial de estas difusiones alcanza a compañías relevantes y diversas en el ámbito nacional e internacional, todas ellas, asociadas de la ACE y con fuerte compromiso social.*

*En este sentido y en palabras de Carlos Castán: “La labor social de la Fundación A LA PAR es algo enormemente valioso para nosotros y creemos que si nuestra nómina de asociados responde a nivel comunicativo, amplificando la misión social por las personas con discapacidad intelectual de A LA PAR, conseguiremos un gran altavoz para sus actividades y para su misión de sensibilización en el mundo de la empresa.”*

*El acto de la firma del convenio ha arrancado con intervención de Luis Miguel Bravo, trabajador con discapacidad intelectual del Centro Especial de Empleo de A LA PAR, en representación de los profesionales de la Nave de Logística de A LA PAR. Luis Miguel ha puesto en conocimiento a todos los asistentes de la labor que desarrollan en esta nave, -limpieza, reparación y clasificación de Elementos Reutilizables de Transporte- y de lo mucho que suponen oportunidades laborales y de desarrollo vital pleno como las que ofrece la Fundación A LA PAR para personas que, como él, hasta hace apenas unas décadas habrían estado condenadas a depender del sistema asistencial.*

*Precisamente en este punto se ha incidido durante la charla virtual impartida por las sensibilizadoras en diversidad de A LA PAR, Rosana Hernández y Raquel Cárcamo. Una sesión amena y didáctica en la que se han ofrecido consejos para las empresas y asociadas de la ACE que eventualmente quieran incorporar a profesionales con discapacidad intelectual a sus plantillas y desconozcan los procedimientos.*

*Una breve charla que ha servido para resaltar los beneficios de incorporar a los entornos de trabajo a profesionales con discapacidad intelectual: “valores como son la empatía, la motivación o la falta de juicios son enormemente beneficiosos para el trabajo en equipo y tienen un beneficio directo en el clima laboral. Además, mejorarás la reputación de tu*

*empresa. Aunque lo más importante es que las personas con discapacidad intelectual tenemos el mismo derecho a trabajar que las demás. Abriéndose a la diversidad, las empresas contribuyen directamente a la consecución de ese derecho.” subraya, Cárcamo.*

*Un acuerdo de colaboración que llega en un momento delicado en el que la crisis de suministros y componentes amenaza con poner en jaque la campaña de Navidad. Desde Fundación A LA PAR consideran la actual “una ocasión idónea para poner en práctica las enseñanzas de la pandemia. Un año y medio en el que aprendimos a arrimar el hombro para sacar adelante el país y no dejar a nadie atrás. Las personas con discapacidad intelectual estarán de nuevo a la altura de las circunstancias. De la misma manera, estamos convencidos de que este acuerdo contribuirá a incentivar el empleo con discapacidad en el ámbito de la empresa ordinaria y a que la salida de la crisis sanitaria no se traduzca en una merma de derechos entre los más vulnerables. Estamos convencidos de que al sumar a ACE a nuestra misión el objetivo de la inclusión plena está más cerca.”, explica Almudena Martorell.*

- **Sobre la Fundación A LA PAR:**

La Fundación A LA PAR trabaja con las personas con discapacidad intelectual por sus derechos y su participación en nuestra sociedad. Cree que así será más rica y diversa. En torno a esta misión, la Fundación ha crecido tanto en número de servicios como de personas atendidas, unas mil en la actualidad, y emplea a casi 500.

Diseña apoyos allá donde la persona con discapacidad intelectual encuentra barreras para su participación: educación, empleo, vivienda, ocio, deporte, sanidad, justicia...Busca también promover una sólida red de puentes en todos los ámbitos de la sociedad para que las personas con discapacidad intelectual estén cada día más involucradas en ella.

Creada en 1948, su trayectoria en estos años la convierte hoy en un referente, nacional e internacional, en el ámbito de la discapacidad intelectual. Su mayor aval son estos más de 70 años de ejemplaridad y compromiso con la dignidad de las personas. Lucha por un mundo mejor: está convencida de que es un ideal alcanzable.



**Incluida en la Business Guide 2008 creada por Naciones Unidas y siendo una de las 85 ONGs del mundo (sólo 2 españolas) de mayor confianza para formar alianzas con empresas.**

**Confirmación de asistencia:**

**Marian Viñas**

610 051 267 - [prensa@alapar.org](mailto:prensa@alapar.org)

**Martiatia, Comunicación y Reputación.**